



#BERTHAALCALDE

FOTO: ESPECIAL



• **FILTRO.** La aspirante acudió ayer a San Lázaro.

Pide tomar en cuenta su trayectoria

• La aspirante a consejera electoral, Bertha Alcalde Luján, pidió que se le tome en cuenta por su trayectoria y no por su parentesco familiar con integrantes de la Cuarta Transmisión.

En entrevista al término de la

presentación oral ante el Comité Técnico Evaluador en la Cámara de Diputados, Alcalde rechazó que tenga la intención de entregar el padrón a la Secretaría de Gobernación, si llega al INE.

"Aprovecho aquí para aclarar que eso para nada es una propuesta mía, yo estoy totalmente convencida de que el padrón es del INE, lo debe de conservar, está establecido en la Constitución", precisó.

ALMAQUIO GARCÍA